

Nuevo Protector Solar Dermaglós crema compacta 2 en 1: maquilla y protege en un solo paso

Dermaglós, marca líder en protección y cuidado de la piel, suma a su portfolio un protector solar crema compacta de fácil aplicación que protege el rostro de las radiaciones solares e hidrata con efecto matificante. Además, corrige imperfecciones, y unifica el tono de la piel con un acabado natural.

Se presenta en dos tonos: claro y medio, con protección solar FPS 50.

Abril 2024. Con el respaldo de Laboratorios Andrómaco, Dermaglós amplía su línea de protectores solares con el nuevo Protector Solar Dermaglós **Crema Compacta con FPS 50**. El mismo, cuenta con un beneficio 2 en 1: además de maquillar, protege la piel en un solo paso.

Sus principales componentes son:



- **Vitamina E:** la cual funciona como un poderoso antioxidante que reduce el envejecimiento prematuro de la piel.
- **Sílica Oleoabsorbente:** el mismo reduce la oleosidad y la pegajosidad brindando un efecto matificante.
- **FPS 50:** protege UVB y UVA, y contra la luz azul.
- Disponible en tono claro y tono medio.

La Dra. María Inés Hernández, médica dermatóloga, asesora de Dermaglós, sostiene que “lo primero que debemos saber es que el uso de protector solar dejó de ser optativo: es imprescindible. Debemos desterrar el mito que uno se debe proteger solo en vacaciones, sea el mar o la nieve. Es necesario protegerse los 365 días del año”.

Para utilizar la nueva crema compacta, Dermaglós recomienda:

- Aplicar en el rostro 30 (treinta) minutos antes de la exposición al sol.
- Para una mayor uniformidad distribuir con la esponja sobre la piel seca arrastrando en cara, cuello y escote.
- Reaplicar siempre luego de sudoración intensa, nadar o bañarse, secarse con toalla y durante la exposición al sol.

Acerca de Dermaglós

Dermaglós protege la piel de toda la familia y todas sus actividades bajo el sol porque estar protegidos es sinónimo de disfrutar más. Por eso cuenta con la línea más amplia de protectores solares, con productos para cada momento y necesidad. Todos los productos de la línea son hipoalergénicos, resistentes al agua, testeados dermatológicamente, y son elaborados siguiendo los más exigentes estándares nacionales e internacionales de calidad, pensando en lo mejor para el cuidado de la piel. Dermaglós es sinónimo de protección y disfrute al aire libre, ofreciendo una línea muy efectiva y completa para el cuidado de la piel con opciones pensadas para cada miembro de la familia.

Acerca de Laboratorios Andrómaco



Laboratorios Andrómaco es una empresa farmacéutica argentina de propiedad familiar, líder en dermatología. Desde 1926 respalda al cuerpo médico con productos confiables y un servicio diferencial. A lo largo de su trayectoria la compañía ha generado vínculos que, fundados en el respeto por las personas, le permiten mantener relaciones duraderas con sus clientes, colaboradores y proveedores, en equilibrio con el desarrollo sostenible de la organización y su entorno. Andrómaco también comercializa sus productos a través de distribuidores en Uruguay y Paraguay. Laboratorios Andrómaco busca mejorar la calidad de vida de la población, principalmente mujeres y niños, asistiendo con productos eficaces y seguros a los profesionales de la salud y al público en general.

Contactos de prensa

[Marcela Graca | FeedbackPR- mgraca@feedbackpr.com.ar](mailto:mgraca@feedbackpr.com.ar)

[Gisele Speroni | FeedbackPR- gisele@feedbackpr.com.ar](mailto:gisele@feedbackpr.com.ar)